
Siracusa. Monte ore degli ex
precari  del  Comune,  la  Fp
Cisl vuol vederci chiaro
“Sono passati due mesi da quando abbiamo chiesto al Comune
chiarimenti  sul  monte  ore  degli  ex  precari  e  sulla  loro
stabilizzazione.  Ad  oggi,  nessuna  risposta”.  Motivo  di
rammarico  per  la  Fp  Cisl,  che  protesta  attraverso  il
segretario  generale  del  settore,  Daniele  Passanisi.
L’esponente del sindacato parla di “silenzio inaccettabile,
visti gli argomenti che riteniamo di estrema importanza per la
macchina amministrativa”. Nel dettaglio, la sigla di categoria
chiede di conoscere i criteri con cui sono stati assegnati i
compiti  di  servizi  interni  al  personale  della  polizia
municipale, il piano per ridistribuire il monte ore degli ex
precari  contrattualizzati  nel  2010  e,  ancora,  i  criteri
utilizzati per l’istituzione di nuove posizioni organizzative
“che sono di fatti figure apicali, sotto i dirigenti”. Alle
reiterate  richieste  di  un  incontro,  palazzo  Vermexio  non
avrebbe ancora fornito alcun riscontro.

Noto. Nuova illuminazione in
tre  contrade,  Bonfanti:
"Siamo a 300 attivazioni"
Nuova luce per le contrade di Noto, sono stati installati
venti  nuovi  complessi  illuminanti.  Dieci  pali  sono  stati
collocati in contrada Serravento mentre tre in contrada Villa
Vela per quanto riguarda le zone collinari. A Lido di Noto
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sette nuovi complessi illuminanti in via Martino. Il sindaco
Corrado Bonfanti ha parlato degli investimenti fatti dalla sua
amministrazione in tal senso: “Questa attività che vedrà, da
qui a fine anno, altri numerosi interventi, segue quelle già
concluse che hanno visto le nostre contrade beneficiare di
questo  importante  e  irrinunciabile  servizio  pubblico.  Sono
oramai più di 300 i nuovi complessi illuminanti attivati –
dice il primo cittadino – tra zone marine, zone collinari e
zone  montane,  che  si  assommano  agli  interventi  di
riqualificazione  della  città,  interventi  questi  ch  hanno
interessato oltre 1500 corpi illuminanti. Oltre ai servizi
resi alla cittadinanza, risulta importante segnalare che la
tecnologia  impiegata  permette  un  consistente  risparmio
energetico e una maggiore durata delle lampade, oltre ad un
gradevole effetto ottico”.
Corrado Parisi

Floridia.  Gli  ospiti  del
centro  Sprar  ripuliscono  la
villa comunale, il sindaco va
a ringraziarli
Hanno  ripulito  la  villa  comunale  e  si  sono  dedicati  ad
attività di guardiania durante le ore pomeridiane, con una
turnazione  di  due  persone  per  volta.  Un  servizio
particolarmente  apprezzato  dall’amministrazione  comunale
quello svolto dagli ospiti del centro Sprar di Floridia. Il
sindaco,  Orazio  Scalorino  ha  voluto  rendere  evidente  il
proprio apprezzamento, durante un incontro che si è svolto nei
giorni scorsi all’interno della struttura, alla presenza, tra

https://www.siracusaoggi.it/floridia-gli-ospiti-del-centro-sprar-ripuliscono-la-villa-comunale-il-sindaco-va-a-ringraziarli/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-gli-ospiti-del-centro-sprar-ripuliscono-la-villa-comunale-il-sindaco-va-a-ringraziarli/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-gli-ospiti-del-centro-sprar-ripuliscono-la-villa-comunale-il-sindaco-va-a-ringraziarli/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-gli-ospiti-del-centro-sprar-ripuliscono-la-villa-comunale-il-sindaco-va-a-ringraziarli/


gli altri dell’assessore alle Politiche sociali, Rossella Di
Paola e dei responsabili della cooperativa sociale Passwork e
del consorzio Sol.Co Rete di Imprese sociali siciliane. “Una
prova di impegno, educazione, gentilezza e costanza-ha detto
Scalorino- Sono fiero di ribadire che avevo ragione grazie
agli  ospiti  del  centro  Sprar,  che  hanno  dimostrato  che
l’accoglienza  e  la  condivisione  è  possibile”.Ringraziamento
ricambiato dai giovani che- come hanno voluto ribadire- hanno
trovato nel territorio accoglienza e un’opportunità di vita.

Priolo. Inizia la scuola, i
giovani del servizio civile a
supporto dei vigili urbani
Potenziato il servizio civile davanti alle scuole, a supporto
dei  vigili  urbani.  L’amministrazione  comunale,  retta  da
Antonello Rizza, ha accolto la richiesta partita dal vice
presidente della commissione Servizi sociali, Yuri Bonafede.
“E’ importante essere in prima linea nel campo della sicurezza
scolastica – dice Buonafede – garantendo il massimo delle
risorse  per  i  nostri  studenti”.  Idea  condivisa  dal  primo
cittadino. “La scuola- spiega Rizza- pur non tralasciando gli
altri settori del servizio civile, deve avere la priorità”.
I  giovani  impiegati  dal  Comune  affiancheranno  la  polizia
municipale  nel  controllo  degli  ingressi  degli  istituti
scolastici e a ridosso delle strisce pedonali. Nel settore
pubblica  istruzione  è  destinato  un  terzo  dei  60  giovani
impegnati nel servizio civile a Priolo.
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Siracusa.  Immigrazione,  18
mila  arrivi  dall'inizio
dell'anno
Sono stati circa 18 mila, dall’inizio dell’anno ad oggi, i
migranti che hanno raggiunto le coste della provincia. Numeri
emersi questa mattina, nel corso di un incontro che si è
svolto in questura, nella sala Filadelfo Aparo. Un momento che
il questore, Mario Caggegi, ripropone periodicamente per fare
il  punto  di  una  situazione  in  continua  evoluzione.  Alla
riunione hanno preso parte i funzionari della polizia che si
occupano,  a  vario  tutolo,  del  fenomeno  e  il  personale  di
“Frontex”, che ha sostituito quello rientrato nelle sedi di
appartenenza,  di  stanza  nella  nuova  sede  di  Catania.
Attenzione  puntata  soprattutto  su  Augusta  e  sul  porto
commerciale,  che  registra  il  maggior  numero  di  arrivi.
Condivise  le  strategie  operative  attuate  con  “Triton”e
ribadita la piena sinergia tra le diverse forze in campo,
anche in ambito di polizia giudiziaria, per l’individuazione
degli scafisti e di chi potrebbe infiltrarsi tra gli stranieri
con fini differenti e “di eversione”.

Avola. Frontale in via Santa
Lucia: due feriti
Resta da chiarire l’esatta dinamica dell’incidente stradale
che si è verificato questa mattina tra via Santa Lucia e via

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-immigrazione-18-mila-arrivi-dallinizio-dellanno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-immigrazione-18-mila-arrivi-dallinizio-dellanno/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-immigrazione-18-mila-arrivi-dallinizio-dellanno/
https://www.siracusaoggi.it/frontale-in-via-santa-lucia-due-feriti/
https://www.siracusaoggi.it/frontale-in-via-santa-lucia-due-feriti/


Papa Giovanni XXIII. Un violento impatto ha coinvolto una moto
di  grossa  cilindrata  e  un’auto,  una  Polo  Volkswagen.  Uno
scontro frontale che ha fatto scattare gli airbag dell’auto.
Feriti i conducenti dei due mezzi, condotti all’ospedale “Di
Maria”, anche se le condizioni che preoccupano maggiormente
sarebbero quelle del motociclista.
(Foto: repertorio, dal web)

"Siracusa  SmaRt",  interventi
prototipo  per  una  città
intelligente
Inizia  a  prendere  forma  il  progetto  “Siracusa  SmaRT”,
finanziato nell’ambito del programma operativo interregionale
“Energie Rinnovabili e Risparmio energetico 2007-2013” allo
scopo di creare un polo d’eccellenza ICT per la smart city.
Sono  tre  le  azioni  “prototipo”  previste.  L’amministrazione
comunale potrà dotarsi di progetti innovativi senza doversene
sobbarcare il peso economico. Si parte con la sostituzione
delle lampade semaforico di vecchia generazione con quelle a
led, con la successiva installazione di dispositivi per il
monitoraggio  dei  flussi  veicolari  ad  ogni  incrocio  della
città.  “Questi  dati-  dichiara  l’assessore  alla
Informatizzazione  e  alla  Modernizzazione,  Valeria  Troia-
saranno utili in vista della redazione del Piano Urbano della
Mobilità”. In una seconda fase tutte le lampade della pubblica
illuminazione saranno a led, con l’installazione di un sistema
wi-fi,  di  telecontrollo  e  rilevatori  in  bassa  frequenza.
Infine l’ultimo passaggio previsto, con l’installazione, in
via sperimentale, di pannelli fotovoltaici nel parcheggio del
tribunale  per  la  produzione  di  energia.  Progressivamente
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dovrebbe  essere  fatto  altrettanto  per  tutti  i  parcheggi
pubblici del capoluogo. “E’ del tutto evidente – continua
l’assessore Troia – che non si tratta solo di una semplice
sostituzione  di  lampade  o  dell’installazione  di  pannelli
fotovoltaici,  visto  che  le  tre  “azioni  prototipo”
permetteranno  l’acquisizione  di  dati,  il  rilevamento  dei
flussi, la sperimentazione di nuove soluzioni di accessibilità
e di percorribilità, oltre alla sperimentazione di iniziative
di risparmio energetico”.
Intanto i primi 9 vincitori del bando per la selezione di 18
under 35 da inserire nel “Siracusa Smart Lab” inizieranno il
loro  periodo  di  collaborazione.  Ci  si  aspetta  da  loro  un
importante contributo per la realizzazione e la gestione di
impianti ad alto contenuto tecnologico.

Progetto  EU-FIN  per  la
promozione  della  pesca,  a
Siracusa il momento finale
C’era  anche  Siracusa,  con  l’assessore  alle  Attività
produttive, Teresa Gasbatto ad Espinho, in Portogallo, per il
terzo  evento  del  progetto  “EU-FIN,  European  Union  FIshing
Network”  finanziato  all’interno  del  programma  “Europe  for
Citizens  2014-2020”  e  gestito  da  Eacea,  Agenzia  della
Commissione  europea.  Il  progetto,  che  vede  l’Istituto
sperimentale  Zooprofilattico  della  Sicilia  nel  ruolo  di
capofila, coinvolge 18 soggetti nazionali ed internazionali,
tra  autorità  locali,  regionali  ed  organizzazioni  ed
associazioni  impegnate  nel  settore  della  pesca.  I  Paesi
partner sono: Spagna, Portogallo, Grecia, Montenegro, Croazia,
Albania, Macedonia, Serbia, Cipro ed Italia. Ad Espinho si è
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parlato soprattutto di pesca tradizionale e delle possibilità
che  diventi  un’opportunità  turistica:  “Penso-  dichiara
l’assessore  Gasbarro-  al“Pescaturismo”,  attività  turistico-
ricreativa altrove molto sviluppata e che si svolge a bordo
delle imbarcazioni. Se da un lato valorizza la cultura del
mare comepatrimonio di conoscenze e saperi legati ai mestieri,
dall’altro  può  diventare  integrazione  del  reddito  dei
pescatori che potrebbero ospitare a bordo dei pescherecci un
certo numero di persone diverse dall’equipaggio”. Il progetto
Eu-Fin si pone come obiettivo la creazione di una rete europea
sulla  pesca.  Sarà  proprio  Siracusa  a  ospitare  il  momento
finale, previsto per la fine di ottobre.

Anniversario  della
Canicattinese  Men's  Society,
Amenta  ad  Hartford  studia
accordi economici
In  pieno  svolgimento  i  festeggiamenti  per  il  30esimo
anniversario  della  fondazione  della”Canicattinese  Men’s
Society” ad Hartford, in Connecticut. Il sindaco, Paolo Amenta
ha raggiunto la comunità canicattinese dallo scorso giovedì
per prendere parte alle iniziative e per rendere omaggio ad
Antonietta  “Ann”  Uccello,  figlia  di  due  emigranti
canicattinesi, che nel 1967 diventò il primo sindaco donna di
Hartford, e di una capitale degli Stati Uniti e che ha poi
ricoperto,  nel  tempo,  altri  importanti  incarichi  per  il
presidente  degli  Stati  Uniti,  allora  Richard  Nixon.  «Non
potevo  non  accettare  l’invito,  come  sempre  caloroso,  dei
nostri concittadini di Hartford – ha detto Amenta – Inoltre,
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grazie  al  presidente,  Paul  Pirrotta,  sto  avendo  modo  di
incontrare anche importanti personalità dell’imprenditoria e
del  commercio  interessati  alle  nostre  produzioni
agroalimentari».  Il  primo  cittadino  ha  già  incontrato  gli
imprenditori canicattinesi Joe Milluzzo, titolare della C&A,
che produce componenti nel campo aerospaziale, John Shemo,
responsabile per lo Sviluppo economico della Metro Hartford
Alliance, la più grande ed importante Camera di Commercio
dello  Stato  e  i  responsabili  del  ministero  del  Commercio
Estero degli Stati Uniti . In programma anche una riunione con
i  responsabile  della  Wholefoods,  che  importa  prodotti
dall’estero simili alle produzioni siciliane. Non è escluso
che l’aeroporto di Windsor, nella contea di Hartford, possa
ricevere e distribuire i prodotti degli Iblei in tutti gli
Stati Uniti. Cena anche con Antonietta Uccello e con l’attuale
primo  cittadino  di  Hartford,  Pedro  Segarra,  che  è  stato
ospite, nel 2013, a Canicattini.
A Segarra il Sindaco di Canicattini Bagni ha fatto dono di un
quadro  dipinto  su  papiro  dalla  pittrice  siracusana  Maria
Cottone, e raffigurante la Chiesa Madre di Canicattini Bagni
che il primo cittadino di Hartford conosce per averla visitata
nel  suo  viaggio  siciliano.Altri  due  quadri  su  papiro
raffiguranti  il  caratteristico  Ponte  Alfano  e  l’artistica
fontana di via Canale, saranno consegnati questa sera nel
corso  della  cerimonia  per  il  30°  società  fondata  dai
canicattinesi ad Hartford, rispettivamente alla “Canicattinese
Men’s Society” e all’ex Sindaco Ann Uccello, a cui la “Gea” di
Daniela Gazzara, impresa al femminile di Canicattini Bagni,
donerà una collana artigianale con ceramica di Caltagirone.



Pallanuoto,  amichevole  alla
Caldarella.  Test  per
l'Ortigia  con  la  Nuoto
Catania
Mancano  meno  di  due  settimane  alla  prima  di  campionato  e
l’Ortigia di pallanuoto lavora sodo agli ordini di mister Gino
Leone. Questa mattina, test amichevole con la Nuovo Catania
alla Cittadella dello Sport. Un momento per avere un primo
quadro della situazione in vista dell’esordio in campionato
contro  il  Brescia,  in  programma  il  26  settembre  in  casa.
“Dobbiamo  ancora  lavorare  tanto-riconosce  Leone  al  termine
della partitella di oggi- Era la prima prova contro un’altra
squadra.  Sul  ritmo  ci  siamo.  In  difesa  dobbiamo,  invece,
rivedere alcuni movimenti, mentre in attacco riusciamo già a
costruire qualcosa di buono perché abbiamo giocatori che hanno
la propensione ad attaccare. Occorre lavorare ancora sodo”.
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